

MAGAZINE

Dandim Jepara Bersama Forokopimda Turut Mendukung, Menparekraf Santri Balekambang Jadi New Content Creator

Suroso Jatmiko - JEPARA.MAGZ.CO.ID

Jul 27, 2022 - 12:11



Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Menparekraf) Sandiaga Salahuddin Uno mengajak santri jadi New Content

JEPARA – Komandan Kodim 0719/Jepara Letkol Inf Mokhamad Husnur Rofiq bersama Forkopimda Kabupaten Jepara menghadiri kegiatan Kuliah Umum dan Sharing Session bertajuk Peningkatan Kemampuan Entrepreneur Santri di

bidang Pariwisata dan Ekonomi Kreatif di Pondok Pesantren Roudlotul Muhtadiin Balekambang Jepara. Jawa Tengah, Semalam, (26/07/2022).

Dalam kegiatan tersebut Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Menparekraf) Sandiaga Salahuddin Uno yang hadir dalam acara itu, mengajak santri jadi New Content Creator.

Lebih lanjut, Menparekraf Sandiaga Salahuddin Uno mendorong santri untuk dapat menghasilkan karya dan produk kreatif digital. "Santri harus masuk ke dalam ekosistem digital dan mengedepankan produk-produk kreatif," ujarnya.

Selain itu, dirinya berharap santri menjadi konten kreator yang berkualitas dan kompetitif agar mampu turut serta berperan aktif dalam ekosistem digital.



Ia menambahkan, seorang santri harus menjadi generasi yang inovatif, adaptif, dan kolaboratif dalam menghadapi perekonomian pasca pandemi Covid-19.

Diungkapkannya, dalam menghadapi era industri 5.0 yang serba digital, Indonesia membutuhkan sumber daya manusia yang profesional, kompetitif dan kompeten.

“Saatnya santri mengambil peluang untuk menjadi pelaku pariwisata dan ekonomi kreatif,” ujarnya.

Sandiaga menerangkan, seorang sukses juga harus memiliki prinsip empat as. kerja keras, kerja cerdas, kerja tuntas, dan kerja ikhlas. Ia juga memotivasi para santri untuk berani mengambil resiko dalam memulai wirausahanya. Mengingat saat memulai usaha tak ada kesuksesan yang diawali tanpa adanya kegagalan.

Ketika ditemui, Komandan Kodim 0719/Jepara Letkol Inf Mokhammad Husnur Rofiq menyampaikan bahwa kedatangan Menparekraf di Pondok Pesantren Roudlotul Muhtadiin Balekambang Jepara ini mendorong santri untuk dapat menghasilkan karya dan produk kreatif digital.

“Semoga para santri Roudlotul Muhtadiin Balekambang dapat mengikuti perkembangan zaman di era serba digital ini dan menjadi santri milenial untuk mampu berinovasi demi kemajuan bangsa,” Kata Dandim.

Redaktur : jatmiko/Pendim